

Brauchen wir eine neue Sicherheitspolitik?



Russlands Überfall auf die Ukraine hat den Krieg zurückgebracht nach Europa.

Auch zuvor zögerliche Nato-Staaten wie Deutschland wollen nun das Ziel erreichen, mindestens zwei Prozent ihres BIP für ihr Militär auszugeben. Dabei sind praktische alle Versuche einer militärischen Konfliktlösung – ob in Afghanistan, Irak oder Syrien – gescheitert. Wäre es nicht Zeit für einen neuen Ansatz – und wie könnte der aussehen?

Vortrag von **Georg Escher**
Freier Journalist

Montag

19. Juni 2023
um 19 Uhr

Große Aula im Geschwister-Scholl-Gymnasium



Eintritt frei!

Der Förderverein freut sich auf Ihren Besuch. Für Häppchen und Erfrischungen sorgt das Lazy's